

## **Kleine Gesten, die Großes bewirken** – unter diesem Leitspruch arbeiten die Verantwortlichen des gemeinnützigen Vereins Auxilium e.V.

Auxilium e.V. lädt Sie herzlich zum einem Vortrag, ein persönlicher Erfahrungsbericht, über das Leben und die Arbeit in Ambanja, Madagaskar, ein.

Pater Stefano, der seit über 30 Jahren in Madagaskar wohnt, lebt und arbeitet und die Projekte in Madagaskar verantwortet, wird extra zu diesem Termin aus Madagaskar anreisen. Er beantwortet gerne – gemeinsam mit den Verantwortlichen des Vereins Auxilium e.V. – Ihre Fragen.

Die Veranstaltung findet am **Freitag, den 12. Dezember 2014 um 19.30 Uhr im Forum der Fa. ROMA** in der **Industriestr. 40** in **89331 Burgau** statt.

Frau Marion Baumgärtner konnte sich in der jüngeren Vergangenheit mehrmals von der Arbeit und dem Wirken von Pater Stefano überzeugen und wird Sie über aktuelle Projekte und Ziele des Vereins „Auxilium e.V.“ in Madagaskar informieren. Überzeugen Sie sich selbst davon, dass hier die monetäre Hilfe ankommt und für was eingehende Spenden eingesetzt werden.

Weitere Informationen finden Sie im Internet unter [www.auxilium-hilft.de](http://www.auxilium-hilft.de)

### **Info und Kontakt:**

Auxilium e.V.  
c/o Autohaus Baumgärtner  
Wiesenstr. 11  
89537 Giengen  
Email: [info@auxilium-hilft.de](mailto:info@auxilium-hilft.de)

